

UE reporta más de cuatro millones de jóvenes desempleados



La Habana, 11 oct (RHC) El balance semestral de la Comisión Europea (CE) indica que unos cuatro millones 200 mil jóvenes siguen sin encontrar trabajo en la Unión Europea (UE) durante el presente año.

Según la comisaria europea de Empleo y Asuntos Sociales, Marianne Thyssen, las cifras muestran que la estrategia vigente para promover el trabajo dentro de la comunidad juvenil aún muestran algunas deficiencias.

Aún así, la comisaria resaltó el hecho de que la UE redujo a un 18.6 por ciento en agosto pasado el índice de desempleo juvenil, uno de los principales escollos en la administración europea, en contraste con el 20.1 por ciento reportado un año antes.

Por otra parte, el citado balance refleja que el Grupo de los 28 generó un total de tres millones 200 mil plazas laborales entre agosto de 2015 hasta el mismo mes de 2016.

Finalmente, la tasa de desocupación de larga duración decreció unas siete décimas en los últimos 12 meses, justo hasta el 4.2 por ciento.



Radio Habana Cuba